

# DELIK HUKUM

## Polsek Lubuk Basung Berikan Sentuhan Nyata untuk Pendidikan Agama

Dina Syafitri - [AGAM.DELIKHUKUM.ID](http://AGAM.DELIKHUKUM.ID)

Jan 18, 2025 - 12:19



Agam – Dalam upaya mendukung pendidikan agama dan mencetak generasi Qur'ani, Polsek Lubuk Basung memberikan bantuan nyata berupa meja belajar kepada Rumah Tahfidz Jabil Abdullah Muttaqin di Padang Mardani, Nagari Manggopoh, Kecamatan Lubuk Basung, Kabupaten Agam.

Penyerahan bantuan ini dilakukan langsung oleh Kapolsek Lubuk Basung, AKP Muswar Hamidi, S.E., M.H., pada Sabtu (18/1/2024).



Acara penyerahan berlangsung khidmat dan dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat, pengurus rumah tahfidz, serta jajaran Polsek Lubuk Basung.

Bantuan meja belajar ini diharapkan dapat meningkatkan kenyamanan dan semangat belajar para santri dalam menghafal Al-Qur'an.

"Kami berharap bantuan ini dapat bermanfaat bagi para santri dan menjadi motivasi bagi mereka untuk terus belajar dan mengamalkan ajaran agama Islam," ujar Kapolsek Lubuk Basung.

Selain Kapolsek, acara ini juga turut dihadiri oleh Wakapolsek Lubuk Basung, para Bhabinkamtibmas, Kanit Intelkam, dan Kanit Bimas. Kehadiran mereka semakin mempererat tali silaturahmi antara pihak kepolisian dengan masyarakat, khususnya lembaga pendidikan agama.

Kegiatan sosial yang dilakukan oleh Polsek Lubuk Basung ini mendapat apresiasi positif dari berbagai pihak. Ketua Rumah Tahfidz Jabil Abdullah Muttaqin menyampaikan terima kasih atas kepedulian Polsek Lubuk Basung terhadap pendidikan agama.

"Bantuan ini sangat berarti bagi kami. Semoga Allah SWT membalas kebaikan Bapak Kapolsek dan seluruh jajaran," ucapnya.

Penyerahan bantuan meja belajar ini menjadi bukti nyata bahwa Polri tidak hanya bertugas menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, tetapi juga aktif dalam kegiatan sosial kemasyarakatan.





Tindakan positif seperti ini diharapkan dapat menginspirasi pihak lain untuk turut serta dalam memajukan pendidikan di Indonesia, khususnya pendidikan agama.

(Berry)